Mediendienst Urs Eggenschwiler



Schanzmühle, Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon 032 627 71 12 Telefax 032 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch

## Medienmeldung vom 12. Mai 2011

## Selzach: Lastwagen kollidierte mit Eisenbahnunterführung

Bei der Kollision eines Lastwagens mit einer Eisenbahnunterführung sind am Donnerstagmorgen in Selzach zwei Personen verletzt worden. Zudem wurden eine Erdgas- und zwei Telefonleitungen beschädigt. Der Unfallplatz musste wegen des ausströmenden Gases weiträumig abgesperrt werden.

Auf dem Leinweg in Selzach war am Donnerstag, 12. Mai 2011 um 7.20 Uhr ein Lastwagen in nördlicher Richtung unterwegs. Beim Durchfahren der SBB-Unterführung kollidierte der auf dem Lastwagen fest montierte Ladekran, welcher offensichtlich nach dessen Benützung nicht in die Ruhestellung gebracht worden war, mit der Stirnseite der Brücke. Bei der Kollision wurden eine Erdgasleitung sowie zwei Telefonkabel beschädigt, die an der Brücke montiert waren. Der Chauffeur und sein Mitfahrer erlitten Verletzungen, welche die Einweisung in ein Spital erforderlich machten. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von einigen 100'000 Franken.

Durch die beschädigte Gasleitung gelangte Erdgas ins Freie. Deshalb wurden durch die Feuerwehr Selzach und die Stützpunktfeuerwehr Grenchen unverzüglich entsprechende Massnahmen eingeleitet und die Unfallstelle weiträumig abgesperrt. Beim Unfall sind ebenfalls zwei Leitungen von Telefonanbietern beschädigt worden.

Die Bahnlinie zwischen Grenchen und Solothurn musste kurz vor 7.30 Uhr für rund eine Stunde für den Zugverkehr vollständig gesperrt werden. 11 Züge fielen aus und wurden zwischen den Bahnhöfen Grenchen Süd und Solothurn durch Busse ersetzt.

